

Disfraces 2009

Escrito por Héctor y Patri

Viernes, 11 de Diciembre de 2009 18:27 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 20:54

Concurso de disfraces 2009

El tradicional concurso de Disfraces que se realiza en Segura de Baños durante las Fiestas de las Mozas es una gran competición entre peñas, todos los jóvenes y no tan jóvenes se esfuerzan durante todo el verano para tener las mejores estructuras y vestimentas para el gran sábado de fiestas.

El premio lo otorga la Orquesta o Grupo que está ese día tocando en el pueblo y el premio es un jamón, aunque muchos de nosotros más que por el premio se realiza por el orgullo y la satisfacción de considerarnos el mejor disfraz de todo el pueblo.

Puede estar lloviendo o nevando, con sol o viento, pero durante las fiestas siempre se realizará el sorteo de Disfraces, la plaza estará llena y los confetis adornarán el cielo.

A continuación ponemos algunas fotografías de los participantes durante el 2009.



La Peña Los Sobraos y la Peña Los Sintecho se disfrazan de " Abejas".

Disfraces 2009

Escrito por Héctor y Patri

Viernes, 11 de Diciembre de 2009 18:27 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 20:54



La Peña La Cuba se disfrazó de fans de la orquesta que toco en el pueblo ese día.



La peña mas juvenil se disfrazon de mineros.



La Peña Los Zahumaos se disfrazon de piratas.



Algunas de las mas pequeñas se disfrazon de princesas, lavadoras, almuerzicos, playmovil....

